



南地域まちづくりかわら版

第108号

令和4年7月1日発行

梅雨入りあなたの家の防災対策は大丈夫！

田植えも終盤になり、稻の子達が風に揺られて涼しげですね。本格的な梅雨到来で、雨の恵みを感じています。

以前この時期に、大雨による五条川の越水で豊田地区が水害にありました。

今年、町から発行された防災マップで自分の家族にあった、防災対策を確認しましょう。

天災は忘れた頃にやってきます。家族で話し合う機会にしましょう。



防災力レンダ
ーも見てね！



家族で確認しよう。
備えあれば患いなし！



区便り

『豊田堀尾さくら会グランドゴルフ愛好者募集！』

現在20名で活動中、練習は毎週火・木・日曜日8:30～10:30頃（豊田グランド）です。地区の大会を春と秋に開催し、年2回の老人クラブ連合会の大会（オークマグランド）にも参加しています。最近、残念ながら参加者が少しづつ減少していますので、新会員を募集中です。1回の練習で2,000歩以上歩きますので体力維持に役立ち、練習後の喫茶店でのコミュニケーションも楽しみです。

今はコロナ感染対策で控えていますが、年2回の旅行を兼ねての遠征も再開待望の昨今です。

連絡先：江口宏（95-2014）

毎月最終日曜日には、グランド清掃や年間を通して雑草の駆除も会員の皆様に実施していただき、豊田区として大変感謝しています。



2000年のロマン～モネの世界 古代蓮～

大口町南地域自治組織の一角で、静かに出番を待つ古代蓮がいます。この蓮は、2000年前から静かに命をつなぎ、かつては遠方の人々がこの古代蓮を見に大口町へ足を運んでいたそうです。

現在はひっそりと一部の人を楽しませています。今回、南地域自治組織はこの古代蓮に着目しました。



(大賀ハス)

今でも美しい花を咲かせているのは、めでたい紅白色です。

美しい花を増やそうと、田んぼの一角をお借りして南地域自治組織の役員と、区長さんで移植作業を行いました。

今年の夏、美しい花をたくさん見せてくれるいいですね。



南地域のたからものvol.55～歴史に残る風水害、直前に建った石碑～

南地域自治組織の事務所がある長桜集会場のすぐそば、「秋田三丁目」交差点にある石碑は、豊三用水の改修記念に建てられたものです。裏面には改修の経緯が刻まれています。裏面の経緯によると、元々は曲がりくねった用水だったため、水害などに悩まされていましたが、昭和26（1951）年から約8年の歳月をかけて改修工事を行なったそうです。工事が完了したのは昭和34（1959）年。この石碑が建ったのは同年8月とあります。

お気づきの方もいらっしゃるかと思いますが、石碑建立の1か月後、9月26日に伊勢湾台風が襲来するのです。



豊三用水改修記念碑
(秋田区)



◆「南地域まちづくりかわら版」は、大口町ホームページで見ることができます。
大口町ホームページ <https://www.town.oguchi.lg.jp/4235.htm>

◆「南地域自治組織事務所」秋田三丁目397番地 ☎/FAX0587-75-1731
E mail : minamitiiki@md.conw.ne.jp

